

こんにちは。いかがお過ごしでしたか。暑く長い夏がようやく終わり、福島は朝晩と冷えるようになってきました。今年も冬に向けて、風邪など、気を付けることがたくさんありますが、みなさまが健やかに過ごすため、我が家のりんごが少しでもお役に立てれば幸いです。私達も食事、運動、睡眠に気を付けて、元気にりんごをお届けしたいと思います。



ヨトウムシの被害確認中
しょんぼり

桃がひと段落し、冬に向けて自家用野菜の世話をしています。今年はテレビでニュースになるほどヨトウムシが大発生しています。大根や白菜に大きなヨトウムシが今まで見たことのないほどたくさんいて、葉っぱがボロボロになっています。大根は一度ほとんど苗を食べられてしまったので播きなおしました。農薬散布や防虫ネットで対策していますが今後どうなるものやら心配です。落花生はイナゴに葉を食べられていたタイミングで農薬散布したためか、今のところヨトウムシは少ないため収穫を楽しみにしています。(進)

夫と2人で孫2人を2日間、預かることになりました。これまで2日間も預かったこともなく、どう過ごそうかと思ひ悩みました。1日目はあいにくの雨。人形遊びやお絵描きなどをして、なんとか家の中で過ごしました。2日目は妹夫婦の孫たちと総勢9人で、「安達ヶ原ふるさと村」に行きました。前日の雨のため屋外の遊具は無理でしたが、ボールプールや三輪車乗り、おままごとをし、真夏でもないのかき氷を食べて楽しい一日を過ごしてきました。孫と遊べる時間の楽しさを改めて知り、自分たちも健康第一を実感した一日でした。(孝子)



安達ヶ原ふるさと村にて



収穫直前の確認中

桃の収穫が終わり、ぶどうの収穫が始まる前の貴重な1日。久しぶりのお出かけを満喫してきました。まずは公開したばかりの映画「ラストマイル」を鑑賞。テレビの「アンナチュラル」や「MIU404」を見ていたので楽しさ倍増でした。その後カフェ「甘食茶屋結」で大好きな甘食ソフトを食べてきました。妻は当園の桃を使ったかき氷をオーダー。どちらもおいしく、リラックスした休日を過ごせました。(満)



バジルペーストを作ってみたかったため、この夏は、父の家庭菜園のトマトの横に場所をもらい、1株のバジルを植えさせてもらいました。バジルペーストは1回目はなんだかまいちな出来で残念でしたが、2回目は柔らかい葉っぱだけを使うなど工夫したところ、香り高く、とても良い仕上がりになりました。すぐに使いきれない分は薄く冷凍したので、この冬はパスタや和え物、チーズ焼きなどで楽しむ予定です。(陽子)



今年も東湯野をPR

お知らせ

毎週日曜日の福島駅東口駅前広場のマルシェgooddaymarketには状況に応じて出店します。出店情報はSNSをご確認をお願いします。生育状況も随時更新しています。



インスタグラム
suzuki.fruits



フェイスブック
<https://www.facebook.com/suzuki.fruits/>

